

# *Granma publie un article de Fidel Castro intitulé « Les héros de notre époque »*

---



La Havane, 4 octobre (RHC-Granma) Le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, a mis en exergue le courage des médecins et du personnel soignant cubain partis en Afrique pour lutter contre l'épidémie d'Ébola et il a condamné l'assassinat du jeune député vénézuélien Robert Serra, à Caracas.

Dans un article publié aujourd'hui par le quotidien cubain Granma, intitulé « Les héros de notre époque », Fidel Castro évoque ces deux événements qui se sont produits presque au même moment et qu'il a qualifié de particulièrement importants.

« Ces deux faits reflètent l'esprit héroïque (...) des processus révolutionnaires qui ont lieu dans la patrie de José Martí et dans le berceau de la liberté de l'Amérique, le Venezuela héroïque de Simon Bolivar et d'Hugo Chavez » a signalé le leader révolutionnaire cubain dans son article.

Fidel Castro a assuré que l'assassinat du jeune député vénézuélien n'est pas le fruit du hasard et il confirme ainsi la position du gouvernement du Venezuela.

Au sujet de l'exemple donné par la brigade cubaine partie en Sierra Leone, le leader révolutionnaire cubain a signalé que rien ne pouvait honorer davantage notre pays. Il a signalé que ce ne sont sûrement pas les fabricants d'armes qui pourront atteindre un tel honneur.

Fidel Castro reconnaît par ailleurs que la tâche des médecins cubains sera difficile et il a rappelé qu'en luttant pour la survie d'autres personnes, les personnels soignants risquent leurs propres vies.



**Radio Habana Cuba**